



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

7. Oktober 2021

Homepage, Kinder & Jugend, Wirtschaft

Kindertag auf Mauritius- und Schlossplatz: „Herbst StadtMomente“ locken in die Innenstadt

Im Rahmen der Wiesbadener „Herbst StadtMomente“ (#entdecktinwiesbaden) wird in der Innenstadt zum Herbstanfang am Samstag, 9. Oktober, zum ersten Mal ein Kindertag veranstaltet, vom Referat für Wirtschaft und Beschäftigung gemeinsam mit der Wiesbaden Congress & Marketing GmbH innerhalb des Programms „Restart City“.

Auf Mauritiusplatz und Schlossplatz sind Familien mit Kindern verschiedenen Alters zu einem abwechslungsreichen Tag mit vielen Highlights eingeladen. Bürgermeister und Wirtschaftsdezernent Dr. Oliver Franz teilt begeistert mit: „Ich freue mich, dass es im ‚Goldenen Oktober‘ gelungen ist, für Kinder und ihre Eltern mit dem ‚Kindertag 2021‘ eine attraktive Veranstaltung auf Schloss- und Mauritiusplatz zu organisieren. Somit kann ein Innenstadtbesuch direkt mit einem Einkaufsbummel in den Geschäften der City kombiniert werden.“

Von 11 bis 17 Uhr können Kinder ihrer Kreativität beim freien Gestalten mit Malfarben, Werkeln mit Töpferton oder auch beim Basteln mit Holz, in Verbindung mit dem Kunst-Koffer-Projekt vom Verein Kunstraum-Westend, freien Lauf lassen. Für Unterhaltung sorgt unter anderem das Kindertheater „Käp´n Karl“ sowie der „Clown Gina Ginella“. Darüber hinaus gibt es ein vielfältiges Angebot an Spielmodulen für Kinder, wie etwa das Tigerenten-Rodeo oder Hüpfburgen.

Alle Utensilien werden kostenfrei für die Kinder bereitgestellt und die selbstgestalteten Kunstwerke dürfen natürlich mit nach Hause genommen werden. Zum Naschen bieten Food-Trucks Waffeln und Crêpes an.

+++